

«Bröckelmann + Bröckelfrau – 19:57. Gleis 12.» das Comedy-Theaterstück von David Bröckelmann und Salomé Jantz entwickelte sich in den letzten drei Jahren zu einem wunderbaren Erfolg, trotz so manchen coronabedingten Unterbrüchen. Nun kommt es ins Fernsehen, ein 85-minütiger Videomitschnitt auf **blue Zoom** am **Ostermontag, 10. April 2023, 20 Uhr.**



## Bröckelmann + Bröckelfrau sorgen für heitere Ostern

Comedy oder Kabarett mit David Bröckelmann und Salomé Jantz ist so anders als gängige Standup-Formate. Die beiden liefern kluges, schnelles Theater, bei dem die Lacher nicht mit «Kompanie-Chalb-Humor» ausgelöst werden, sondern mit Köpfchen und ganz vielen Bröckeln feinsinnigen Humors.

Die zwei erstklassigen Komödianten und Schauspieler – die seit Jahren auch zum festen Ensemble der Fauteuil-Theater der Rasser-Familie in Basel gehören – nehmen auf ihrem ersten selbstgeschriebenen Programm ihr Publikum mit auf eine Zugfahrt voller Zwischenfälle. Es sind lauter surrealistisch erscheinende Geschichten zusammen gekommen, die aber Jede und Jeder, der selber Zug fährt, als realistisch erkennen wird und sich dabei bisweilen selbst ertappt. Doch es gibt bekanntlich nichts Lustigeres, als über sich selber lachen zu können! Das nützen David und Salomé aus.

Das 85-minütige, aussergewöhnlich heitere Oster-Fernsehprogramm zeichnet sich durch viele Wortspiele – Achtung: auch tiefsinnige – und eine hohe Gagdichte aus. Und natürlich trifft David Bröckelmann, der begnadete Stimmenimitator, während der Zugfahrt auf so manchen Promi: Fussballer von Hakan bis Murat Yakin, Wirtschaftsschergewichte von Oswald Grübel bis Magdalena Martullo-Blocher oder Politgrössen von alt-Bundesrat Moritz Leuenberger bis zum amtierenden Bundespräsidenten Alain Berset (und viele andere) kriegen so auch ihr Fett weg...

Entstanden ist der Videomitschnitt im Teamwork zwischen Bröckelmann (er heisst mit Nachnamen wirklich so) und Bröckelfrau (sie heisst mit Nachnamen aber nicht so, sondern Jantz, doch weil die beiden verheiratet sind heisst sie im zivilen Leben Frau Bröckelmann...) und ihrem langjährigen Weggefährten und Freund Heier Lämmli, als Produzent des Films. Sein Mandat als Manager, sowie Marketing- und PR-Berater der beiden, läuft mit dem Ausstrahlungstermin des Filmes nun aus. Nicht aber die in Corona-Zeiten geprüfte und gewachsene Freundschaft. Die Aufnahmen mit drei Kameras realisierte der versierte Filmemacher Daniel Villiger im letzten Jahr an zwei Vorstellungen im jeweils völlig ausverkauften «Tabouretti», im Fauteuil-Theater am Spalenberg in Basel.



Alles Weitere, Nützliche, Bildliche, Textliche und aktuelle Spieldaten auf: [www.bröckelmann-bröckelfrau.ch](http://www.bröckelmann-bröckelfrau.ch)

16. März 2023 | HL pro